

Intensa polémica en el Partido Nacional en torno a Valentina Dos Santos

Principal



Publicada el: 29/01/25	Visitas: 140
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 34	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/intensa-polemica-en-el-partido-nacional-en-torno-a-valentina-dos-santos_16177.php

*Principal*

Intensa polémica en el Partido Nacional en torno a Valentina Dos Santos

Se generó un profundo debate en la Comisión Política sobre la propuesta de Delgado para rehabilitarla, frente a la oposición contundente de los demás sectores.

Controversia en el Partido Nacional por la Rehabilitación de

Valentina Dos Santos

La postura del excandidato presidencial blanco, Álvaro Delgado, en favor de la rehabilitación de la dirigente de Artigas, Valentina Dos Santos, ha generado un fuerte debate dentro del Partido Nacional.

Esta propuesta recibió el apoyo de los delegados de Aire Fresco, pero fue firmemente rechazada por representantes de otros sectores, como Alianza Nacional, Espacio 40, Mejor País, Herrerismo y Por la Patria, según informaron dirigentes a Subrayado.

A pesar de la oposición, Dos Santos tiene posibilidades de retomar su carrera política, ya que Delgado podría conseguir la mayoría en la votación programada para el próximo lunes, donde se discutirá su caso.

Un Debate Áspero

El debate en la Comisión de Asuntos Políticos del Partido Nacional fue extenso y tenso.

Se discutió cómo afectaría al partido a nivel nacional la defensa de Dos Santos, quien fue impedida de postularse debido a una imputación judicial por hechos de corrupción, de los cuales se declaró culpable.

Delgado llevó a cabo una serie de conversaciones con dirigentes de diferentes sectores para abogar por la rehabilitación de la dirigente.

Opinión de la Prensa Nacionalista

En otro contexto, el diario nacionalista "El País" dedicó su editorial principal a elogiar al "Honorable Directorio" del partido por haber decidido impedir que Dos Santos pudiera postularse a la Intendencia de Artigas.

En sus palabras, "La decisión (...) fija un estándar ético mínimo del que todos los partidos políticos deberían tomar nota".

El matutino también resaltó que, mientras el Frente Amplio celebra a sus líderes procesados, los blancos han tomado una decisión que, aunque perjudique sus intereses electorales, envía una señal positiva.

Próxima Decisión en el Directorio

El caso se resolverá el lunes en el Directorio del Partido Nacional.

A pesar de la resistencia de algunos sectores, la postura de Delgado podría ser mayoritaria gracias al peso de Aire Fresco en dicho organismo.

En caso de aprobarse, la prohibición para que Dos Santos se postule como candidata a intendenta de Artigas sería levantada.

Dirigentes de Aire Fresco han expresado su intención de llegar a un acuerdo previo a la sesión del Directorio, aunque el representante de Alianza País ya

anunció su voto en contra.

Durante la reunión de la Comisión de Asuntos Políticos, fueron presentadas dos cartas de Artigas: una de Dos Santos solicitando su rehabilitación y otra del presidente de la Agrupación Artigas Adelante, Emiliano Soravilla, quien presentó centenares de firmas en apoyo a su causa.

Composición de la Comisión y Propuestas Alternativas

En la comisión participaron María Macarena Rubio (presidenta del sector "Dale"), Graciela Guido (Herrerismo), Carlos Daniel Camy (Alianza País), Armando Castaingdebat y Gerardo Amarilla (Aire Fresco).

Jorge Gandini (Por la Patria) no pudo asistir pero dejó constancia de su posición.

Tomás Casaretto, delegado de la juventud blanca y secretario de Álvaro Delgado, también estuvo presente.

Además, el grupo de Delgado rechazó la propuesta de otros sectores de elegir un nuevo Directorio en marzo, planteando realizarlo después de mayo.

Por la Patria fue el único sector que apoyó esta propuesta.

Con la dinámica actual, Delgado podría tener la mayoría para evitar la elección del Directorio en marzo.

Sin embargo, la relación de fuerzas internas podría complicar su posición, especialmente si la votación para la elección fuera entre él y el senador Javier García, proclamado por Alianza País.

Los casos de la posible rehabilitación de Dos Santos y la fecha de elecciones permanecerán en la agenda para la sesión del Directorio del próximo lunes.

Fuente: Subrayado

Imágenes



Intensa polemica en el partido nacional en torno a valentina dos santos

Tags

dirigentes, delgado, postura, propuesta, partido, valentina, nacional, sectores, alianza, artigas, directorio, dirigente

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Convocatoria urgente del Directorio del Partido Nacional para definir la habilitación de Valentina Dos Santos*
- 4.0 *** *Cumpleaños de Valentina Dos Santos en Artigas desata intensos debates políticos en la comunidad*
- 4.8 *** *Partido Nacional evalúa la posibilidad de permitir la candidatura de Valentina Dos Santos en Artigas*
- 4.0 *** *Un desliz tipográfico complica el caso de Valentina Dos Santos*
- 4.1 *** *El Directorio del Partido Nacional abordará el lunes la solicitud para que Valentina Dos Santos sea postulada como candidata*
- 4.5 *** *El Partido Nacional decidió bloquear la candidatura de Valentina Dos Santos, según un comunicado reciente de la Corte Electoral*
- 4.4 *** *Propuesta de los Blancos para rehabilitar a Valentina Dos Santos genera controversia y oposición*
- 4.5 *** *El Partido Nacional excluye a Valentina Dos Santos y Pablo Caram de las elecciones departamentales*
- 4.1 *** *Valentina Coquet se consagra como la nueva Reina del Lago, deslumbrando con su carisma y elegancia*
- 4.0 *** *Agustín Dos Santos se disculpa con Peñarol y su afición tras su polémico comportamiento en el clásico*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas

ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos

Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo